

# Luise bewegt: Ausweitung der bewegten Pause

26.08.2020 13:09



Mit Beginn des neuen Schuljahres 2020/21 findet die bewegte Pause nun **von Montag bis Freitag in der 1. großen Pause** für alle Schülerinnen und Schüler der Sekundarstufe I auf dem Schulhof Kuhlendahl statt.

Zudem gibt es **montags, mittwochs und donnerstags (siehe Aushang in den Klassen) ein Sportangebot in der Mittagspause**. Die durch Lehrkräfte organisierten Fußball- und Tischtennisturniere sorgen für eine sportliche Pausengestaltung. Ergänzt wird das Mittagspausenangebot durch die Öffnung des Spiele-Containers, so dass freie Spielformen mit den auszuleihenden Spielgeräten möglich sind.

Wir wünschen viel Freude und Spaß bei der bewegten Pause!